
多 那 小 中 学 校 は 登 下 校 に ス ク ー ル バ ス を 利

用 し て い ま す 。 特 に 輪 組 地 区 か ら は 全 員 が ス

ク ー ル バ ス を 利 用 し て 登 下 校 し て い ま す 。

今 、 輪 組 か ら 輪 久 原 ま で の 輪 組 坂 を 工 事 し

て い ま す 。 工 事 を し て い る と せ ま い し 、 カ ー

ブ も 多 く 、 す れ 違 う と き は 恐 怖 を 感 じ る ほ ど

で す 。 ま た 、 こ れ か ら 冬 に な り 雪 が 降 る と 滑

ふ す べ

る の で 、 心 配 で す 。 私 が 小 学 校 低 学 年 の こ ろ

か ら 工 事 を し て い ま す 。 中 心 部 の 環 状 線 や 、

１ ７ 号 バ イ パ ス は ど ん ど ん 整 備 さ れ て い ま す

が 、 輪 組 坂 は な か な か 工 事 が 進 ん で な い よ う

に 感 じ ま す 。

今 年 度 中 に 完 成 す る 予 定 で あ る と 聞 き ま し

た が 、 ま だ ま だ 完 成 し そ う に あ り ま せ ん 。 工

事 が 終 わ っ て 、 安 心 し て 登 下 校 で き る よ う に

な る こ と を 輪 組 の 住 民 は 期 待 し て い ま す 。 い

つ 工 事 が 終 わ り 、 私 達 が 安 心 し て 登 下 校 で き

る よ う に な る の か 教 え て く だ さ い 。

質問事項 「輪組坂の工事期間について」
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